

Et la récompense de ce devoir accompli et d'une bonne éducation, pères et mères qui lisez ce chapitre, je vous le dis avec assurance et appuyé sur la foi et l'expérience mêmes, c'est que vous conserverez vos enfants, ils vivront dans la paix, dans la richesse même de la terre, et ils iront avec vous et toute la famille dans la gloire des cieux.

(A suivre.)

NOTRE-DAME DE LOURDES EN 1886

Mgr. Billère, évêque de Tarbes, écrivait naguère :
" La Mère de la divine Sagesse, qui s'est manifestée à Lourdes, se glorifie elle-même par les merveilles qu'elle ne cesse, depuis vingt-huit ans, d'accomplir au milieu de nous et dans le monde entier. "

L'année 1886 a pleinement justifié la parole du vénéré Prélat.

Il est impossible de ne pas considérer comme un hommage rendu à Notre-Dame de Lourdes, le choix que le Cardinal Vicaire a fait des Gardiens de la Grotte, pour les mettre en possession de la maison où mourut Saint Benoît-Joseph Labre, le grand pèlerin.

La joie, occasionnée par une marque de confiance tombant de si haut, n'a pas été de longue durée.

Le mois de février s'ouvrait à peine, qu'une douloureuse épreuve venait affliger les serviteurs de la Vierge de Massabielle. Dans le mois qui rappelle ses plus nom-